

# Spende an Kinderzentrum

## Sven und Michaela Reimold übergeben Spende an das Kinderzentrum

Eheleute Sven und Michaela Reimold übergeben Spende an das Kinderzentrum

Die Eheleute Sven und Michaela Reimold hatten in diesem Jahr einiges zu feiern. Zum einen stand bei der Firma Strähle Galvanik GmbH in Zaisenhausen das 70-jährige Firmenjubiläum und bei der Firma MVB Metallveredelung Bretten GmbH das 10-jährige Bestehen der Übernahme durch den Gesellschafter Herrn Sven Reimold an. Weiter gab es noch einen runden Geburtstag der Eheleute Reimold zu feiern. Für diese Jubiläen hatten die Eheleute Reimold statt Geschenke um Spenden an die Christophorushilfe e.V. Förderverein für das Kinderzentrum Maulbronn gebeten. Insgesamt kamen hier 6.600,- Euro zusammen, welche die Eheleute Sven und Michaela Reimold heute offiziell an die Christophorushilfe e.V. übergeben haben.

Sven Reimold, wollte eine regionale Einrichtung unterstützen, die seine Mutter früher schon bedacht hat. Somit kam eigentlich nur das KiZe in Frage.

Die Metallveredelung Strähle und MVB sind ein mittelständisches Unternehmen im Bereich Zink und Elektropolieren von Edelstahl. An 2 Standorten sind 80 Mitarbeiter beschäftigt, Teile für Medizin, Pharma, Fördertechnik und Werkzeugbau zu veredeln.

Das Kinderzentrum Maulbronn (KiZe) besteht aus einem ambulanten Sozialpädiatrischen Zentrum (SPZ) und der Klinik für Kinderneurologie und Sozialpädiatrie, der Klinikbereich umfasst eine Kinder- und Jugendlichen-Station mit 24 Einheiten und eine Eltern-Kind-Station mit 18 Einheiten. Im KiZe werden Kinder mit chronischen Erkrankungen, Entwicklungsstörungen, Behinderungen psychosozialen Störungen aus medizinischer, psychologischer und sozialer Sicht interdisziplinär und umfassend versorgt. Die Arbeit im KiZe hat das Ziel, für die Kinder eine größtmögliche Selbständigkeit und

damit verbunden die bestmögliche Eingliederung in Familie und Gesellschaft bzw. Teilhabe am öffentlichen Leben zu erreichen. Mitarbeiter aus unterschiedlichen Berufsgruppen arbeiten dazu interdisziplinär und gemeinsam mit den Kindern und deren Bezugspersonen an den individuellen Zielen.

Die Christophorushilfe e.V. unterstützt seit 50 Jahren ausschließlich das Kinderzentrum Maulbronn mit Spenden und sichert damit den Bestand der Klinik, die Entwicklung neuer Behandlungsmethoden und die Qualität der Patientenversorgung. Neben der Finanzierung von Investitionen in Ausstattung wie Geräte für die Therapie, Spiele für die Kinder, die Mitfinanzierung der Klinikclowns gilt es derzeit den Erweiterungsbau mit Kantine, der Einbau einer weiteren Kinderstation und die Sanierung des Altbaues mit den aktuellen Brandschutzaufgaben zu finanzieren, wozu die Christophorushilfe e.V. alleine 4 Mio. Euro an Spendengeldern aufbringen muss.

Das Kinderzentrum Maulbronn ist kein staatliches oder öffentliches Krankenhaus, sondern wird vom Verein Kin-

derzentrum Maulbronn e.V. als Mehrheitsgesellschafter getragen. Deshalb müssen alle Investitionen in Ausstattung und Instandhaltung, für welche die Vergütungen der Krankenkassen nicht ausreichen über Spenden finanziert werden.

Wir sind aus diesem Grund auf Menschen und Organisationen angewiesen die uns unterstützen um den Bestand der Klinik zu sichern und bedanken uns nochmals herzlich für bei den Eheleuten Sven und Michaela Reimold für diese Spendenaktionen, so Herr Karl Craiß der Vorsitzende der Christophorushilfe e.V.

*Bild: Eheleute Sven und Michaela Reimold (2.u.3.von links) übergeben die Spende an Herrn Dirk Berner (links) Kfm. GF KiZe und Werner Hupbauer und Karl Craiß Vorstände Christophorushilfe e.V.*

